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Zitat von griven

noch ist die Grafikperformance auch nur ansatzweise im Bereich einer RTX3090
zumindest nicht in vergleichbaren Anwendungen.

Wieso? Natürlich konzentriert sich Apple bei den Vergleichen auf das Kerngeschäft - warum
sollte es einen Videoproduzenten interessieren, ob die 3090 besser in Spielen oder GPGPU ist?
Der Vergleich mit der "Rohleistung" der 3090 war (natürlich gewollt) doppeldeutig. Es war nie
die Rede davon, dass M1 Ultra mehr "peak performance" hat, sondern, dass er schneller ist,
während er 200 W weniger zieht. Wahrscheinlich wäre es klüger gewesen, den Graphen bis
zum Leistungsgleichstand zu erweitern und die Differenz der Leistungsaufnahme
hochzusetzen. Die 3090 hat eine TDP von "nur" 350 W (Apple geht bis 320 W), das nicht kein
Quantensprung. Dass die 3090 nochmal gut zulegt, wenn sie 450+ W zieht, sollte niemanden
überraschen. Ein Mac Pro "Killer" ist das Ding nicht, aber für viele schon ein ordentliches
Upgrade für einen gedrittelten Preis. Ist doch super.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=740814#post740814
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